

# 「一生懸命がすばらしい」



〒722-0023 広島県尾道市東則末町9番53号  
E-mail: kurihara-j@onomichi.ed.jp  
電話: 0848-23-3811

令和5年6月2日  
発行者 栗原中学校  
教頭 松浦 淳

## 体育大会の練習が本格的に始まりました！

5月29日(月)から、本格的な体育大会に向けた練習が始まりました！  
各学年とも、リーダーを中心に良い表情で取り組んでいます。特に驚いたことは、初日の歌声でした。3年生を筆頭に、どの学年も先生方の予想をはるかに上回る大きな声で、グラウンド中に校歌を響かせてくれていました。

梅雨に入り、すっきり晴れる日が少ないかもしれませんが、全員の熱い気持ちで、ジメジメ感を吹き飛ばしてほしいと思います。



くりっちゃん、頑張るみんなを応援しています！



## 第46回南部地区春季総合体育大会での健闘!



次の部が、見事に県選手権大会の出場権を獲得しました!

- サッカー：優勝
- ソフトテニス女子：団体第3位  
（永井 杏佳さん・谷 薫子さんペア  
島谷 心遥さん・日野 寿美さんペア  
石倉 綾さん・馬淵 優衣さんペア  
岡田 陽菜子さん・三次 ころろさんペア）



惜しくも県選手権大会を逃したものの、入賞した部です!

- 軟式野球：ブロック準優勝
- バレーボール男子：第3位

※ もちろん、その他の部も  
大健闘しました!



### ★「目標とされる学校」、「周りから応援される生徒」の具現化!

今回の大会を通して、結果もそうですが、結果や数値以上に、挨拶やマナー面において、とても気持ちの良い言動が多く見られました。他校の先生からもたくさんのお褒めの言葉をいただきました。「栗中のあの子の声がすばらしい!」、「栗中の子は挨拶を良くしてくれる!」等です。みんなの頑張りが校外に響き渡っています!ぜひとも、この輪を広げていきましょう!

## 3D「くりっちゅ」を寄贈していただきました!

令和5年5月24日(水)、本校の卒業生である仁田 梓穏くん、瀬野 舞子さん、柴崎 彩香さんが来校し、進学後の頑張りのや将来の夢について話してくれました。

3名の先輩たちは、中学校卒業後、弓削商船高等専門学校に進学し、電子機械工学科で身に付けた技術を駆使し、3次元モデリングと3Dプリンタ技術を活用して、立体的なくりっちゅを製作し、学校に持ってきてくれました。

卒業生も、後輩のみんなを応援してくれています!

